
PROJET SOVI: CE QU'IL RISQUE D'ARRIVER

1: RISQUE D'INONDATION : le lotissement a déjà été inondé à plusieurs reprises + les 

constructions récentes de la Sablière ne vont rien arranger. Faire 100 maisons 

supplémentaires serait une folie absolue. 

Couper les pins des Landes, le défrichement en général,la sururbanisation,  nuisent à 

l'infiltration des eaux. 

2: RISQUE DE NUISANCES

       _BRUIT:  Nous avons trouvé ce coin paisible en 2008( le vent dans ces pins 

majestueux, Les pistes cyclables, charmant petit village à taille humaine ,le calme absolu) 

et y venons 3x/ an mais si c'est pour retrouver les problèmes des villes moyennes comme 

MIMIZAN: non merci!

        BOUCHONS: C'est déjà compliqué de traverser le village en été en fin de matinée ,ce

sera encore pire! 

        DESTRUCTION DE LA FLORE, DE LA FAUNE;

La forêt des Landes est la plus grande forêt d'Europe ,en partie endommagée par les 

incendies de l'été dernier et l'on nous propose de détruire les pins; d'attaquer la flore et la 

faune de ce paradis juste pour engranger des millions d'Euros et  encaisser des taxes 

foncières supplémentaires.

Vous êtes en train de détruire notre patrimoine national pour construire des dizaines de 

maisons entassées les unes sur les autres comme l'ignoble lotissement récemment 

extendu juste à côté, au quartier du Pétrock.

Pourquoi ne pas abattre tous les pins et construire des tours d'immeubles comme dans les

années 60; ce serait encore plus lucratif pour la mairie et le promoteur?

Il faut faire remonter ce projet aux médias( Sud Ouest, soit à France 3,chaînes info 

continue),aviser les hautes sphères du ministère de l'environnement et aménagement du 

territoire ou de l'agriculture ? 

Ceci pourrait nous aider.



Nos gouvernants nationaux et locaux ont de l'écologie plein leurs paroles, gageons que La

médiatisation de ce projet nous soit bénéfique 🤔 et fasse recouvrer la raison à ceux que  

la folie des grandeurs a fait perdre la raison .

"Make the planet great again" 

A priori, à Lit et Mixe on gouverne comme dans les années 60. Quel gâchis, quel manque 

de perspective.

Je souhaite bonne chance aux générations suivantes

Recevez madame monsieur mes sentiments divers ou plus exactement mes sentiments 

d'étés5 qui seront, avec vos sur urbanisations, de plus en plus chauds, n'en doutons pas.

Si la mairie fait ce lotissement : Nous n'irons plus en vacances à Lit et Mixe (bruit, 

bouchons au village, surpopulation estivale ,incivilités ou bagarres l'été ).

Nous ne viendrons plus. Vraiment dommage!

J.R.LE SOBRE


